
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

López Marcano afirma que La Pasiega es “una reivindicación 
autonómica de primerísimo nivel” y espera que el Gobierno de 
Buruaga “sea capaz de recuperar el apoyo del Estado” 
 
El diputado regionalista solicita la comparecencia del Ejecutivo en el Parlamento y pide a 
Buruaga que incluya el proyecto en la agenda de su encuentro con Pedro Sánchez 
 

Santander, 18 de septiembre de 2024 

El diputado y portavoz del PRC en materia de industria, Javier López Marcano, ha asegurado 
hoy que el Centro Logístico de La Pasiega constituye “una reivindicación autonómica de 
primerísimo nivel”, por ser un proyecto “clave” para el futuro económico e industrial de 
Cantabria, por lo que espera que el Gobierno presidido por María José Sáenz de Buruaga “sea 
capaz de recuperar el apoyo del Estado”, para lo cual propone que este proyecto sea incluido 
en la agenda de su próximo encuentro con el presidente Pedro Sánchez. 
 
López Marcano ha valorado como “un jarro de agua fría” la decisión del Ministerio de 
Transportes de no financiar la estación intermodal, en contra de lo comprometido la pasada 
legislatura, por lo que ha instado al Gobierno cántabro a “pelear con uñas y dientes para sacar 
adelante el proyecto en los términos que estaban previstos”.  
 
Con este fin y en aras a debatir los criterios del Ejecutivo cántabro, el diputado regionalista ha 
registrado a primera hora de la mañana en el Parlamento una interpelación para comparezca 
a la mayor brevedad y exponga lo ocurrido en las reuniones mantenidas hasta el momento 
con altos cargos del Ministerio y el presidente de Puertos del Estado. 
 
Además y dado que este proyecto es “una reivindicación de toda Cantabria”, considera que 
debe figurar entre los contenidos del próximo encuentro entre Pedro Sánchez y Saénz de 
Buruaga, junto a otros temas de máxima importancia, como la financiación autonómica y las 
políticas de vivienda.  
 
“La Pasiega es fundamental para el crecimiento industrial, el desarrollo sostenible, la 
generación de riqueza y la conexión de Cantabria con el mundo, por lo que hay que luchar por 
el proyecto al máximo nivel”, ha concluido. 
 
 


